



Notes de version Release Notes

4510124

Notes De Version	Release Notes
<p>Fix: Gestion des erreurs d'impression lors d'un transfert d'Inventaire afin de ne pas annuler la transaction.</p>	<p>Fix: Handling Printing issues when performing Inventory Transfers so it does not abort the transfer.</p>
<p>Amélioration: Les livraisons et paiements partiels ont été réactivés.</p> <p>Fix: Corrigé un message demandant la quantité à effacer au lieu de rembourser.</p> <p>Fix: Corrigé le problème avec des valeurs vides dans la colonne extra configurable de l'inventaire.</p> <p>Fix: Corrigé les dépôts calculés incorrectement dans certains cas.</p> <p>Fix: Corrigé un problème dans la fonction de recherche de la liste de facture.</p> <p>Fix: Corrigé un message d'erreur en entrant un numéro de série avec des caractères spéciaux.</p> <p>Corrigé un message d'erreur en recherchant des produits dans un cas spécifique.</p>	<p>Improvement: Partial shipments and billings have been re-enabled.</p> <p>Fix: Corrected an input message asking for a quantity to delete instead of refund.</p> <p>Fix: Fixed the issue with empty values in the inventory's configurable extra column.</p> <p>Fix: Fixed deposits not being calculated properly in some cases.</p> <p>Fix: Fixed an issue in the invoice list search function.</p> <p>Fix: Fixed an error message when entering a serial number with special characters.</p> <p>Fix: Fixed an error message when searching products in a specific case.</p>
<p>Amélioration: Gestion des cas où les données rattachés à une photo sont non-disponibles afin d'éliminer les erreurs utilisateurs.</p>	<p>Improvement: Handling when picture data is not available to remove user errors in Alice.</p>
<p>Amélioration: Ajout de la gestion du Copier/Coller dans les nouveaux champs de recherche sur le clic droit.</p>	<p>Improvement: Added Copy/Paste management In the new Search fields using right-click.</p>